



Schöner die Weihnachtszeit nie klang

Dicht gedrängt standen am Sonntag Eltern, Großeltern, Geschwister und Freunde auf dem Göppinger Marktplatz. Der Grund? Das Konzert des Großen Blockflötenorchesters der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen. Unter der Leitung

von Christine Schilling haben rund 200 Blockflötenschülerinnen und -schüler für die Besucherinnen und Besucher der Waldweihnacht musiziert und wurden dabei passend von einem Gitarrenensemble begleitet. Die jungen Musikerinnen und Mu-

siker sind Teilnehmer der musikalischen Grundausbildung, die die Jugendmusikschule anbietet. Gespielt und gesungen wurden natürlich verschiedene Weihnachtslieder.

Franziska Fezer/Foto: Giacinto Carlucci

